



**COLLECTIF RÉGIONAL  
DE DÉVELOPPEMENT  
DU BAS-SAINT-LAURENT**

Communiqué

Pour diffusion immédiate

### **Lancement d'une nouvelle plateforme de covoiturage au Bas-Saint-Laurent**

Rimouski, le 20 septembre 2024. – Afin de promouvoir des solutions de transport durable et accessible, une nouvelle plateforme de mobilité en ligne appelée **Embarque Bas-Saint-Laurent** voit le jour grâce à la mobilisation et à la concertation de plusieurs partenaires régionaux. Cette plateforme offre un service de covoiturage à toute personne habitant ou visitant la région du Bas-Saint-Laurent. Cette option de transport plus économique, écologique et socialement responsable est facile à utiliser, et l'inscription est gratuite.

En réduisant le nombre de véhicules à occupant unique sur la route, ce service de covoiturage vise à diminuer la congestion routière, réduire les émissions de gaz à effet de serre tout en renforçant le sentiment d'appartenance des résident·es à leur communauté. Elle s'inscrit dans la vision et la volonté des acteurs du milieu d'occuper le territoire de manière dynamique et durable et d'offrir des services accessibles en transport.

Ce projet de coopération intermunicipale, développé en collaboration avec les huit MRC du Bas-Saint-Laurent et leurs transporteurs, ainsi qu'avec le Conseil régional de l'environnement du Bas-Saint-Laurent, est possible grâce au financement du ministère des Affaires municipales et de l'Habitation dans le cadre du Fonds régions et ruralité. Il s'inscrit dans les actions structurantes de mise en place de la Régie de transport du Bas-Saint-Laurent.

« Nous sommes enthousiastes à l'idée de présenter cette plateforme novatrice qui répond non seulement aux besoins en matière de transport, mais qui favorise également le sens de la communauté et de la responsabilité environnementale », a déclaré Chantale Lavoie, présidente du Collectif régional de développement du Bas-Saint-Laurent et préfet de la MRC de La Matapédia.

« Je suis très heureuse de constater que les municipalités ont ce désir de travailler ensemble et d'unir leurs ressources, au bénéfice des citoyennes et citoyens! Grâce aux différents partenaires, la nouvelle plateforme facilitera le covoiturage. Les retombées seront positives pour l'environnement et pour la population. C'est toujours une fierté, pour notre gouvernement, d'encourager des initiatives comme celle-ci! », mentionne Maïté Blanchette Vézina, députée de Rimouski et ministre responsable de la région du Bas-Saint-Laurent.

La plateforme est désormais disponible à l'adresse suivante: <https://embarquebsl.ca/>. Un soutien sera offert pour répondre aux questions des utilisateurs. Nous vous invitons nombreux à covoyer et à rejoindre l'aventure collective d'**Embarque Bas-Saint-Laurent!**

### **À propos du Collectif régional de développement**

Créé par les huit MRC du Bas-Saint-Laurent, le CRD est un organisme de concertation et de planification dont la mission est de promouvoir et de soutenir le développement économique, social et culturel du Bas-Saint-Laurent. Le conseil d'administration est formé des préfets des huit territoires de MRC.

-30-

Source :

Julie Collin

Adjointe administrative

Collectif régional de développement du Bas-Saint-Laurent

[jcollin@crdbsl.org](mailto:jcollin@crdbsl.org)

Téléphone : 418 724-6440, poste 221